
 

 

STADT GÜGLINGEN 
Tagesordnungspunkt Nr. 11 b) 

Vorlage Nr. 28/2018 
Sitzung des Gemeinderats 

am 20. Februar 2018 
-öffentlich- 

 
 

 
 
 
Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlichen Sitzungen 
 
 
Gemeinderatssitzung am 23. Januar 2018 
 
§ 1 
Ratsinformationssystem 
 
Auf der homepage der Stadt Güglingen werden in Abstimmung mit den Mitgliedern 
des Gemeinderats seither die vollständigen Protokolle der Sitzungen eingestellt. 
Zwischenzeitlich hat sich jedoch ein großes rechtliches Problem bei dieser Art der 
Veröffentlichung ergeben. Das Veröffentlichen der Protokolle des Gemeinderats im 
Internet kann aus datenschutzrechtlichen Gründen nur erfolgen, wenn alle Beteiligten 
(Stadträte, Verwaltungsmitglieder, externe Referenten, Sachverständige usw.) 
förmlich, also schriftlich der Veröffentlichung zugestimmt haben und das Protokoll 
keinerlei Rückschlüsse auf persönliche Situation von Dritter zulassen. Das Einholen 
der Einwilligungen ist aber ein solch großer Aufwand, dass dies nicht praktiziert 
werden kann. Alternativ müssten alle Beiträge der Personen, welche nicht 
eingewilligt haben entfernt werden. Dies ist nicht machbar. 
 
Der Gemeinderat stimmte daher zu, dass bis zur Klärung der Rechtslage 
entsprechend dem Vorschlag der Verwaltung auf der homepage die Beiträge im 
veröffentlicht werden, welche auch in der Rundschau abgedruckt sind. 
 
 
 
§ 2 
Haushalt 2018 ff. 
Vorschläge für Maßnahmen zur Verbesserung der Einnahmen und Kürzung der 
Ausgaben 
 
Einzelbeschlüsse wurden nicht gefasst. Aus dem Diskussionsverlauf wurde aber 
zusammengefasst, dass wohl Einigkeit gebe, einzelne Maßnahmen im investiven 
Bereich zu verschieben. Kein Konsens bestehe doch darüber, im laufenden Bereich 
Kürzungen vorzunehmen. 
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§ 3 
Grundstücksangelegenheiten 
 
a)  Gewerbegebiet „Lüssen“ 
 Ein Beschluss über den Verkauf von Flächen konnte noch nicht gefasst werden, 

da vorab noch weitere Informationen notwendig sind. 
 
b) Erwerb von Anwesen im Schafhausplatz und an der Maulbronner Straße 
 Der Gemeinderat wurde informiert, dass die Verhandlungen zum Abschluss 

gebracht werden konnten und wohl im Februar die Kaufverträge abgeschlossen 
werden können.  

 
 

 
Den 06.02.2018/röm 


